

HOJA DE HECHOS

ABRIL 2022

alzimpact.org

Fondos para la Investigación del Alzheimer del Año fiscal 2023

La epidemia creciente del Alzheimer tiene implicaciones profundas para los presupuestos gubernamentales.

- El Alzheimer es una de las enfermedades más costosas en los Estados Unidos, costando más que la enfermedad cardíaca y el cáncer.
- En 2022, el cuidado de personas con Alzheimer y otras demencias costará a los Estados Unidos unos \$321 mil millones de dólares aproximados. Acumulativamente entre el 2022 y el 2050, costará más de \$17 billones (en dólares de 2022) — y casi dos tercios serán transmitidos a Medicare y Medicaid.
- Más de 1 en cada 6 dólares de gastos de Medicare se gasta en las personas con Alzheimer y otras demencias.

A pesar de un aumento de inversión en la investigación del Alzheimer, el financiamiento todavía queda corto para la necesidad.

- Para el año fiscal de 2022, el Congreso proporcionó unos \$289 millones de dólares adicionales de fondos para la investigación del Alzheimer en los Institutos Nacionales de Salud (NIH por sus siglas en inglés).
- Con este aumento se anticipa que los gastos de los NIH en la investigación del Alzheimer sumarán casi \$3,5 mil millones en 2022.

Los costos del Alzheimer para Medicare y Medicaid

(en mil millones de dólares de 2022)



Hace falta la acción congressional para seguir en el camino al descubrimiento de avances científicos.

- El Plan Nacional del Alzheimer ha establecido una meta de desarrollar prevenciones y tratamientos efectivos para el Alzheimer para 2025.
- El presupuesto de desvío del Alzheimer de los NIH — lo que los científicos dicen que necesitan — exige unos \$226 millones de dólares adicionales en fondos para la investigación del Alzheimer en el año fiscal de 2023.
- Este aumento permitirá a los NIH acelerar la inversión en colaboraciones que aceleran el descubrimiento.